



Software-Lösung
für Bestatter

Nutzungshinweis App für IOS oder Android

Zur Nutzung der kostenlosen App Clever One, ist eine Business Account für die SaaS Software notwendig. Ohne einen laufenden Softwarelizenzvertrag ist demnach die Nutzung der App nicht möglich. Es handelt sich um einen geschlossenen Nutzerkreis. Innerhalb der App können zugewiesene Aufgaben und Termine als Teil des digitalen Aufgabenmanagementsystems der SaaS Software abgearbeitet und dokumentiert werden.

Useraccount:

Der Nutzerkreis der App beschränkt sich auf Angestellte eines Bestattungsinstituts, die zentral durch den Administrator des Unternehmens verwaltet werden. Der Administrator des Unternehmens kann nach der Registrierung eines Users entsprechende Nutzerrechte zuweisen. Das Setzen oder Zurücksetzen des Userpasswortes ist selbständig möglich. Das Unternehmen kann bei Ausscheiden eines Mitarbeiters den Useraccount sperren und anschließend auch vollständig löschen.

Login Hinweise:

Zum Login wird das Mandantenkürzel, die Unique ID, die Usermailadresse sowie das selbst gesetzte Passwort verwendet.

Wir wünschen viel Spaß bei der Nutzung der App.

App Usage Notice for IOS or Android

To use the free Clever One app, a Business Account for the SaaS software is required. Without an active software license agreement, the use of the app is not possible. It is a closed user group. Within the app, assigned tasks and appointments can be completed and documented as part of the digital task management system of the SaaS software.

User Account:

The user group of the app is limited to employees of a funeral home centrally managed by the company's administrator. After registering a user, the company's administrator can assign appropriate user rights. Setting or resetting the user password is possible independently. The company can lock the user account and subsequently delete it completely when an employee leaves.

Login Information:

For login, the tenant abbreviation, Unique ID, user email address, and the self-set password are used.

We wish you a lot of enjoyment using the app.